

✦瑞宝双光章

元茨城県警部

堀江 和二さん
(72歳・玉戸)



昭和44年、石岡警察署に配属。主に交通事故捜査、鑑識捜査を行い、警部として退職されるまでの42年間、地域の安全を支えてきました。「機動隊員として学生運動に携わったことが心に残っています。良き上司、先輩方のご指導、地域のみなさま、支えてくれた家族に感謝しています。今後は人との繋がりを大切に、地域貢献活動に尽力していきます」。

✦瑞宝単光章

元各種統計調査員

藤沼 依子さん
(70歳・樋口)



昭和55年の任命以来、平成23年までの40年間、国勢調査など統計調査に従事し、住みよい地域づくりのために尽力されました。「栄えある章を賜り大変光栄です。個人情報取扱いの厳しさから苦勞したこともありましたが、調査に協力していただいた地域のみなさんに心から感謝しています。今後は、社会貢献活動で恩返ししていきたいです」。

✦藍綬褒章

調停委員

松本 英子さん
(70歳・富士見町)



平成13年に調停委員に任命以来20年間、知識と経験を生かして多くの家事事件を解決に導いてきました。「どう解決したらよいのか難しい事件も多くありました。今まで続けてこれたのは、家族をはじめ先輩や多くの人の支えがあったのことに大変感謝しています。これからも、社会の役に立てるような活動をしていきたいと思っています」。

✦瑞宝双光章

元1等陸尉

鈴木 博之さん
(61歳・辻)



昭和55年、陸上自衛隊に入隊以来、永年に亘り航空科隊員として国家防衛及び災害派遣など民生の安定に多大な貢献をされました。「この度の受勲を大変光栄に思います。陶冶頂いた組織、困難に立ち向かう勇気をくれた仲間、支えてくれた家族と関わった多くの人々に感謝しています。“守りたい人がいる”その思いを力に今後も努力していきます」。

✦緑綬褒章

社会奉仕活動

筑西市ふれあい電話

平成元年から今日まで、市内在住のひとり暮らし高齢者を対象に、電話をとおして安否確認する活動を行い、市民の安全の確保や良き相談相手として尽力されています。「栄えある章をいただき大変光栄に思います。これまでの先輩の活動や継続していただいたことが今回の受章に繋がったと感謝しています。電話をすることで、地域の人が癒やされるように、私たちもみなさんから力をいただいています。これからもみなさんに信頼してもらえよう、相手の気持ちに寄り添い、一人ひとりが楽しく生きられるような社会にしていきたいです」。



秋の叙勲・褒章

令和3年「秋の叙勲・褒章」が発表され、本市からは、瑞宝単光章に1人、藍綬褒章に1人、緑綬褒章に1団体が選ばれました。また、危険業務従事者叙勲で、瑞宝双光章に2人が選ばれました。永年にわたって各分野の発展に尽力され、その功績が認められたみなさんをご紹介します。

